

## Neuwahlen in der Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V.

Anfang März fand die jährliche Hege-schau mit anschließender Jahreshaupt-versammlung der JV Schwabach-Roth e. V. in Rudelsdorf statt. Musikalisch umrahmt von den Klängen der Jagdhornbläser der Kreisgruppe. Aufgrund der Neuwahlen in der KG bedankte sich der 1. Vorsitzende Gerhard Tausch bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern, dem 2. Vorsitzenden Andreas Fischer und dem Schatzmeister Kevin Wolleen, für die Arbeit in den vergangenen Jahren mit einem kleinen Präsent. Ein großes Dankeschön galt auch Herrn Tausch für die 18-jährige Tätigkeit als 1. Vorsitzender. BJV-Regierungsbezirksvorsitzender Mittelfranken Volker Bauer überreichte eine beschriftete Rotwild-Abwurfstange, aus den Reihen des geschäftsführenden Vorstandes wurde ein Geschenkkorb übergeben. Freuen durften sich auch folgende Mitglieder über die Ehrung für langjährige Treue zum Jagdverband: Michael Brechtelsbauer (70 Jahre), Hans Berthold (60 Jahre), Otto Götz, Alfred Mehl, Georg Christoph Tesan, Gerhard Winter, Richard Gerhard Tausch,



Zeller (40 Jahre) und Rudolf Kunz (25 Jahre). Zum Ende fanden die turnusmäßigen Neuwahlen statt. So wurden folgende Ämter gewählt: 1. Vorsitzende Katharina Stolz, 2. Vorsitzender Schatzmeister Thomas Hallmeyer, Schriftführerin Martina Stempel, Beisitzer Christian Roth, Beisitzer Bernhard Höchstädter und die Revisoren Gerhard Winter und Alexander Stolz. Die neue 1. Vorsitzende richtete zum Schluss der Veranstaltung ein kurzes Grußwort an die Versammlung und wünschte sich ein offenes und ehrliches Miteinander.

Text und Bild: JV Schwabach-Roth e.V. ♦